
Raar-es 

Compte-rendu de la réunion du 13 septembre 2018 
Présents : Béatrice, Josette, Fabien lo Belphégor et lo Fantômas 

 

Le constat premier de la réunion est le peu de personnes présentes. 

 

1) Echanges autour de la vie du Raar-es 
Les idées pour les prochaines réunions : 

 Envoi d’un mail pour rappeler la date et indiquer un ordre du jour collaboratif ; 

 Mise en place de deux parties : 

o une partie logistique : livraison des charmandises, informations sur les 

commandes en cours et discussion sur les charmandises à venir 

o une partie thématique : discussion sur un thème en lien avec la coopé 

 relance des commandes (notamment farine, fromages riz et lentilles, mais pas 

que…) 

 

2) Discussion autour des autres possibilités d’achats en alimentation sur 

Montpellier 
 

3) Organisation de la prochaine réunion 
Le thème proposé pour la prochaine réunion « La part du Raar-es dans nos vies » 

Pendant la réunion, nous réaliserons des fonds de tarte (avec la farine de Benoît et 

l’huile d’olive de Nicolas) à garnir avec ce que chacun apportera. Nous les cuirons et 

dégusterons sur place. 

Nous procéderons à une validation rapide des nouveaux tracts afin de pouvoir 

communiquer sur les prochaines réunions. 

 

4) L’info partagée 
La prochaine fois… 

 

 

 

Plus c’est Raar-es, moins c’est cher ! 


